

Desmiente Cuba vinculación con sucesos en Embajada de Venezuela en Brasil



La Habana, 13 nov (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba negó la supuesta vinculación de personal diplomático cubano con los sucesos violentos que tuvieron lugar en la Embajada de Venezuela en Brasil.

Una Declaración del Encargado de Negocios de Cuba en Brasil advierte: “Desmentimos las calumnias difundidas en redes sociales y en Globo, que tratan de involucrar al Encargado de Negocios de Cuba en Brasil, con los sucesos ocurridos en la mañana del 13 de noviembre en la Embajada de Venezuela en Brasilia, cuando se produjo la entrada violenta de personal ajeno a esa Misión.

Los diplomáticos cubanos respetan escrupulosamente la letra y el espíritu de la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas y Consulares, a la vez que solicita que la misma sea respetada”. (Fuente: [RRelej](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/207482-desmiente-cuba-vinculacion-con-sucesos-en-embajada-de-venezuela-en-brasil>



Radio Habana Cuba